



## En la Cámara de Diputados piden impulsar la enseñanza de lenguas originarias en todos los niveles educativos



Al participar en la sesión matutina de este miércoles, como parte del reconocimiento, visibilización, preservación y desarrollo que la Cámara de Diputados otorga al uso de las lenguas indígenas nacionales, Eva Margarita Quiroga García, hablante de lengua mazateco, se manifestó por seguir impulsando la enseñanza de las lenguas originarias en todos los niveles educativos, especialmente en el básico.

Propuso que las lenguas nacionales sean reconocidas como una columna vertebral en la transmisión de saberes y valores que fortalecen la comunidad. “Hacer esto no solo preservará nuestras lenguas originarias, sino que también contribuirá a la construcción de un mundo más inclusivo, justo y humano”.

Quiroga García dijo ser mazateca del poblado Agua de la Rosa (Huatla de Jiménez, Oaxaca) y agradeció “la oportunidad de estar en este recinto de toma de decisiones”.

“Hoy me encuentro en este recinto gracias al esfuerzo de muchas personas que han trabajado incansablemente por la visibilización y el ejercicio de los derechos de los pueblos indígenas, especialmente desde el levantamiento del Ejército Zapatista de Liberación Nacional, que puso en el centro del debate nacional la situación de los pueblos originarios”, precisó.

Relató que desde niña aprendió que cualquier acción que realizara, dentro o fuera de su comunidad, debía estar guiada por el bienestar colectivo.

El presidente de la Mesa Directiva, diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, informó que Eva Margarita Quiroga García realizó estudios de Biología en la Facultad de Ciencias de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), y actualmente es una destacada promotora, defensora y educadora en el ámbito de las lenguas indígenas en la Ciudad de México.

<https://www.tallapolitica.com.mx/en-la-camara-de-diputados-piden-impulsar-la-ensenanza-de-lenguas-originarias-en-todos-los-niveles-educativos/>